
In The Picture Joeri Schepers
novembre 2015 Organizzatore Bos-Trails & 6u/24u van Aalter

Joeri  Schepers,  meglio  conosciuto come Running Cremke,  ha iniziato a correre  nel  2006.  Ha fatto la  sua prima
maratona nel 2008. Nel  2009 ha completato la sua prima corsa ultra. Nello stesso anno scopre l'esistenza dello
Spartathlon. Da allora, ha sistematicamente costruito le sessioni di formazione per poter partecipare a questo giorno.
Completare con successo lo Spartathlon sarebbe la ciliegina sulla torta. 

Come sei arrivato ad organizzare qualcosa? 

Alla fine del 2009 Erik Carette mi ha chiesto se mi
sarebbe piaciuto organizzare  una corsa  di  6  ore
con  lui.  E  così  siamo partiti.  L'11  luglio  2010  si
sono svolte le prime ”6 ore di Aalter”. 

Hai  riscontrato  problemi  durante  la  tua  prima
organizzazione? 

Non solo ho incontrato problemi durante la mia
prima organizzazione,  ma ancora e ancora.  Ogni
volta  c'era  qualcosa  di  diverso.  Volontari  che
cancellano l'iscrizione, il comune prepara la strada
sbagliata  da  percorrere,  la  pioggia  che  rende
difficoltoso un sentiero, la registrazione dell'orario
che non funziona, la fornitura di bevande extra a
causa del clima più caldo, ... Organizzare è proprio
essere flessibili e adeguandosi alla situazione del
momento. 

Quale  edizione  ti  è  piaciuta  di  più
personalmente? 

Di  tutte  le  organizzazioni  che  ho  fatto  finora,
penso  che  il  “Bossen  van  Vlaanderen  Trail”
(insieme al  “Radio Trail”  e al  “Blekkerbos Trail”)
sia il  più bello.  C'era solo un'edizione di questo.
Questa è per me l'edizione più bella perché amo
molto questo sentiero. D’altronde anche 6 ore di
spinning  in  mezzo  a  tante  conoscenze  hanno
qualcosa di speciale. 

Stai  cercando  di  ottenere  qualcosa  con  i  tuoi
eventi?

“Ultra running by ultra runners for ultra runners”
è  il  motto.  Sono  orgoglioso  di  aver  motivato

qualcuno  come  Veerle  Beernaert,  Patricia
Vandaele e Katrien Rogiers a fare il  passo verso
l’ultra running. Ce ne sono ancora altri, ma questi
si  distinguono  perché  non  solo  si  esibiscono
fortemente a livello personale, ma anche a livello
nazionale  o  addirittura  internazionale.  Spero  di
rendere l'ultra running più popolare. Dopo 5 anni
di  “6  ore  di  Aalter”  noto  già  che  una  tale
organizzazione  assicura  che  si  faccia  più  ultra
running. Non solo quantità, ma anche vantaggi di
qualità. 

Cosa possiamo aspettarci in futuro? 

Il comune ha già approvato il corso per le 6h/24h.
Ci è stato anche permesso di percorrere la strada
pubblica per poco più di 24 ore. La domanda alla
KBAU (VAL) è stata ricevuta. Chissà un campionato
belga  ad  Aalter.  Io  stesso  vorrei  organizzare  i  2
Campionati belgi  di  ultra  running ad  Aalter.  Ma
per  ora  non  ho  tutti  sulla  stessa  pagina  come
vorrei. 

A  cosa  pensi  che  gli  organizzatori  di  gare
dovrebbero prestare attenzione? 

Per  sopravvivere,  l'aspetto  finanziario  è
importante.  Ecco  perché  abbiamo  iniziato  in
piccolo  e  remare  con  i  remi  che  abbiamo.
Assicurati anche di avere un backup per te stesso
come  organizzatore.  L'organizzazione  “6  ore  di
Aalter”  non  sta  andando  bene  in  questo
momento, ma ci sto lavorando. 

Grazie per l’intervista Joeri. 



We  wensen  je  nog  veel  succes  met  het
organiseren  van  loopwedstrijden.  We  kijken  al
uit naar je deelname aan de Spartathlon!

Kevin Simons


